

METALIZZ



840 Chemin de Chabanne
26270 LORIOLE-SUR-DRÔME
France

Teléfono: +33 (0)4 75 63 78 11

Fax:

Sitio: <https://www.metalizz.com>

Categoría: Fabricantes
Actividades: Décoration finition assemblage, máquinas de procesamiento
Mercados: Automobile, bienes de consumo: electrónica/mecatrónica/telecomunicaciones, confort - sports - loisirs, emballage cosmétique, industrie, multimercado, aéronautique - spatial, luxe
Región: Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde: 2021

Procédés avancés, équipements de finition, traitement de surface, fabrication additiveMultimarchés

Fabricant français d'équipements, nous créons des solutions innovantes adaptées pour tout type de matériaux, injectés ou imprimés (FDM, SLA, SLS, MJF). Transformez rapidement et simplement vos pièces brutes en produits finis : nettoyage, lissage de surface, métallisation chimique, finitions transparentes, brillantes, mates, satinées, colorées ou encore avec un effet métal. De la validation de collections à la création d'éditions limitées ou pour la production de petites et moyennes séries, à vous de décider si vous internalisez ces procédés pour maîtriser toutes les étapes ou si vous préférez nous sous-traiter vos finitions. Créativité, faisabilité, qualité, Metalizz devient le partenaire incontournable de vos succès !

Metalizz widens the field of plastic parts finishing. French manufacturer of equipments, we create innovative solutions adapted to any type of materials, injected or 3D printed (FDM, SLA, SLS, MJF). Quickly and simply transform your raw parts into finished products: cleaning, surface smoothing, chemical metallization, glass effect, gloss, semi-gloss, matt or colored finishes combined with a metal effect. To validate collections, create limited editions or produce small and medium series, you can choose to master in-house. Creativity, feasibility, quality, Metalizz becomes the essential partner of your success!